

LE RATON LAVEUR.

Procyon lotor, Cuvier.

Par D. N. ST. CYR, Professeur à Sainte Anne de la Pérade.



FIG. 16.

Cet animal a le corps assez gros, les jambes de longueur médiocre ; et bien que son organisation n'annonce pas une grande vitesse, sa structure compacte et bien proportionnée, ses membres forts et musculeux, ses ongles courts et robustes en font néanmoins un assez bon coureur. Sans avoir autant d'agilité que l'écureuil, il grimpe cependant sur les arbres avec plus de facilité que l'ours, avec lequel Linnée l'avait classé sous le nom spécifique d'*Ursus lotor*. Quand il marche, il relève le talon, mais quand il est en repos il appuie toute la plante du pied sur le sol, à la manière des ours dont il ne diffère du reste que par quelques caractères spécifiques. Ses dents canines sont fortes et dépassent les